

Informationsveranstaltung zu Auslandspraktika am 26.09.2017



In diesem Jahr besuchten fast 70 Schülerinnen und Schüler der Abteilungen I, II und III die alljährliche Veranstaltung, um sich über Möglichkeiten eines Erasmus⁺-Stipendiums zu informieren.

Fast 70 Schülerinnen und Schüler verfolgten die Präsentationen der Teilnehmer

Als erstes gaben Frau Hauke und Frau Zick eine kurze Einführung und teilten den Schülern allgemeine Informationen zu Aufgaben, aber auch Möglichkeiten und Chancen mit, die solch ein Praktikum mit sich bringt.

Zwei Teilnehmer, die im Jahr 2017 ein Praktikum absolviert hatten, berichteten von ihren Erfahrungen, Einschätzungen, Erlebnissen und Überraschungen während ihres Auslandsaufenthalts.

Den Beginn machte Carolin Friedeboldt. Sie absolviert eine Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten und verbrachte im Sommer dieses Jahres zwei Monate in Belfast /



Nordirland. Sie gab den Zuhörern interessante Einblicke, z. B., wie es ist, in einem fremden Land zu leben und zu arbeiten und gab auch Tipps über die Stadt, wie man eine Unterkunft finden kann usw.

Carolin Friedeboldt berichtet über ihr Praktikum in Irland

Von Ende Juli an absolvierte Carolin ihr Praktikum beim Now Group Head Office. Dies ist eine Organisation, die sich für Weiterbildungsmöglichkeiten benachteiligter und behinderter Menschen einsetzt.

Sie berichtete über ihre Erfahrungen bei der Arbeit, über ihre Tätigkeiten, das Arbeitsumfeld und betonte vor allem ihre sprachlichen Fortschritte.

Als nächstes war Maximilian Gottschalk an der Reihe, der eine Ausbildung zum Fachangestellten für Medien- und Informationsdienste macht. Er absolvierte sein Praktikum in Island. Er wurde von Ende März an zwei Monate in der Public Library in Akureyri eingesetzt. Maximilian schilderte seine vielfältigen Aufgaben dort und hob besonders die schöne Landschaft Island hervor und gab wichtige Tipps zur finanziellen Planung, da das Leben in Island sehr teuer ist.



Insgesamt zogen die Teilnehmer eine positive Bilanz ihres Auslandsaufenthalts und empfahlen allen Zuhörern, sich für ein Auslandspraktikum zu bewerben.

Maximilian Gottschalk berichtet von den Vorteilen eines Auslandsaufenthalts

Anschließend informierte Frau Beutler-Gross kurz über die skandinavischen Länder.

Zum Abschluss gaben die betreuenden Lehrer Hinweise zum Bewerbungsverfahren und den nächsten Terminen. Außerdem stellten die Interessenten zahlreiche individuelle Fragen zu stellen.

04.10.2017 Elena Tylko